しょうがくせい みな 小学生の皆さんへ

毎日、元気に過ごせていますか。今日、お話したいのは、読書についてです。始業のあいさつの中で、 「出かけることが制限されるような時でも、本は皆さんをいろいろなところへ連れて行ってくれます。」 とお話しました。あれから、何かすてきな本に出会った人はいるでしょうか。

皆さんにご紹介したい言葉があります。それは、上皇后美智子さまが皇后でいらした時に、「橋をかける一子供時代の読書の思い出一」という題でなさったお話の一部です。「それ(読書)はある時には私に根っこを与え、ある時には翼をくれました。この根っこと翼は、私が外に、内に、橋をかけ、首分の世界を少しずつ広げて育っていくときに、大きな助けとなってくれました。読書は私に、悲しみや喜びにつき、思い巡らす機会を与えてくれました。」

このような大変な時、まず、私たちに必要なのは、つぎつぎに知らされるニュースをみんな怖がるのではなく、正しいものにだけ注意してしっかりと立つことのできる根っこでしょう。そして、家の中でほとんど一日中過ごすことになってつまらなくなっていく心に、もっと広い世界を見たり未来のことを感じたりして、どこへでも飛んでいくための翼です。さらに、世界中の方々と痛みや悲しみを共に感じながら、一緒に頑張っていこうとする柔らかい心なのではないでしょうか。

先が見えないこの時に、読書を通して、自分の外に、内に、橋をかけ、世界を広げていってください。 この大変な時が終わった時、きっと、より成長した自分を発見できると思います。

